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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado de Saúde Pública,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

Em vista dos acontecimentos recentes na cidade de Joinville,
cuja falta de medicamentos judicializados essenciais para o tratamento de pacientes
oncológicos no Hospital São José foi relatada, é com grande preocupação que
ressaltamos a gravidade da situação. A falta desses medicamentos coloca em risco a
vida e o bem-estar dos pacientes, comprometendo diretamente o tratamento do câncer,
uma doença bastante desafiadora. Sem acesso aos medicamentos adequados, os
pacientes enfrentam não apenas a interrupção do tratamento, mas também o
agravamento dos sintomas, o que pode resultar em complicações sérias e até mesmo
em uma redução significativa das chances de sobrevivência.
 
Além disso, a falta de tais medicamentos gera uma atmosfera de incerteza e ansiedade
tanto para os pacientes quanto para suas famílias. Sem a garantia de que o tratamento
necessário estará disponível, cria-se um ambiente de estresse e preocupação em um
momento já delicado. 

 
Diante do supracitado, solicitamos informações detalhadas

acerca das ações que estão sendo tomadas para a resolução do problema, e para a
garantia do fornecimento dos medicamentos judicializados necessários para o Hospital
em questão:
 

1 - Quais medidas estão sendo implementadas para o
fornecimento dos medicamentos oncológicos?

 
2 - Qual a previsão para a resolução da escassez dos

medicamentos?
 
3 - Quais medicamentos oncológicos sob demanda o

Ministério da Saúde do Governo Federal deve adquirir? Solicitamos, se possível, a
descrição, quantidade, data de embarque e previsão de data de entrega à Secretaria
de Estado da Saúde de Santa Catarina.
 

4 - Solicitamos as datas de liberação para transporte e as
datas de entrega dos medicamentos referidos ao Município de Joinville.

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Fernando Krelling
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